



～どんぐりコーチから～

泉保育園のお友達元気にしてるかな? ようпейコーチ・どんぐりコーチはとても元気です! お友達と、保護者の方とサッカー教室が出来てとても楽しかったです! パチパチキャッチやドリブルなどボールを転がしたり、保護者の方と楽しくボール取りっこゲームをして遊んだり、楽しみながらも本気モードに! そして、最後は子供チームと大人チームでサッカーの試合を行いました! たくさんゴールを入れて嬉しそうでした! サッカーをした後は、手洗い、うがいをしっかりやって、ご飯を好き嫌いなくモリモリ食べてね(^ ^)/

～先生から～

記入者 廣瀬 先生

日頃から、子どもたちがサッカーやボール遊びに興味を持って取り組んでいるため、楽しく行えました。サッカー教室の翌日は、園庭に出てすぐ、「昨日のサッカーやろー」と、子どもたち自らミニサッカーゲームを楽しんでいました。今後も、ボール遊びを取り入れていきたいと思ひます。ありがとうございました。

記入者 向山 先生

年齢に合ったボールあそび指導をして頂き、子どもたちのできた喜びや、達成感を味わった表情を見ることができて嬉しく思いました。また、保護者との触れ合う時間をたくさん設けて頂いたので、“親子で”楽しめて有意義な時間となりました。ありがとうございました。



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさん子ども達に伝えることが出来き、感謝しております。YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に全力で提供していきます。今後とも宜しくお願い致します。
 一般社団法人山梨県サッカー協会